

# にたさこ日記 (令和4年度 第35週)

## 1月30日(月) 5年生体育(長縄跳び)

1時間目から5年生が長縄跳びにチャレンジしていました。「8の字跳び」という、跳ぶ人が8の字状態で回りながら跳んでいきます。チームワーク良く、だんだんと上手に跳べるようになっていました。



## 1月27日(金) 6年生総合学習

6年生の総合的な学習の時間に、今年も山口広助さんを講師に招いて講話をしていただきました。広助さんご自身の体験をもとに、将来夢をもつことの素晴らしさを教えていただきました。



## 1月26日(木) 代表委員会

代表委員会が行われました。議題は「6年生を送る会」についてです。3～5年生が話し合いに参加しました。2月28日(火)に行われます。これまで学校のリーダーとして活躍してくれた6年生へ感謝の気持ちを表すために、下級生がアイデアを出し合いました。



## 1月25日(水) 雪合戦

今朝は昨日からの積雪で、運動場も雪景色となりました。1, 2年生は朝から運動場に出て、「雪合戦」が始まりました。小さな雪だるまも出ていました。



## 1月24日(火) 給食集会

1月24日～30日は全国学校給食週間です。この日に「給食集会」を実施しました。給食委員会が作成した動画を各学級で視聴しました。給食を作る作業工程をクイズにしたり、給食栄養士の方へインタビューしたりと、毎日おいしくいただいている給食への感謝の気持ちを高める内容でした。

